



虹だより



令和6年度 虹のこころ保育園

気ぜわしい年の瀬になりました。

保育園では子どもたちと保育室の大掃除をして新年を迎えます。

子どもたちには、ゆく年くる年の日本の文化を味わえるようにしていきたいと思います。

気候が変わりゆく中、この冬は例年の寒さと聞きました。これからさらに空気の乾燥が増してきますので、健康に留意していきたいですね。

それでは、行く年を惜しみながら新しい年に希望を馳せて参りたいと思います。



12月予定

- 2日(月)頭髪検査
- 11日(水)身体測定 ひまわり組・ゆり組
- 12日(木)身体測定 ちゅうりっぷ組
- 16日(月)頭髪検査
- 17日(火)生活発表会リハーサル
- 18日(水)身体測定 あじさい組・よつば組
- 19日(木)誕生日会・身体測定 すみれ組
- 20日(金)避難訓練
- 21日(土)生活発表会
- 24日(火)クリスマスコンサート
クリスマス会
- 27日(金)お弁当持参日
- 28日(土)お弁当持参日
- 1/4(土)お弁当持参日
- 1/6(月)お弁当持参日
- ※12/29(日)～1/3(金)保育園休園日

12月教室

- 体操教室…6、13日
(2、3、4、5歳児)
- 英語教室…3日
(3、4、5歳児)
- 音楽 …3、10日
(4、5歳児)
- フラダンス…5日(クラス不定)



お知らせ

現況届の締め切りは
12月10日(火)です。
まだ提出されていない
方はご持参ください。

精神科医 ジョン・ボウルビー が提唱するアタッチメント(愛着)

アタッチメントとは心理学の用語で、不安を和らげて安心したいという本能的な欲求のことで、生まれた時からすべての人に備わっています。

幼少期にどんな風に不安を和らげてもらったかがその人の人間関係の癖を作ると言われています。アタッチメントという行動が見られるのは不安や恐怖を感じた時。人間は誰か(母親又は何人か決まった人と言われています)が不安や恐怖から守られ保護されている安心感が得られた時、初めて外の世界へ出て自発的に冒険ができるようになります。

この安心感は成長するとともに親だけでなく友人や恋人に広がっていき、安心の基地が増えていきます。保育園時代の幼少期は安心の基地となる人とできるだけ側にいてあげると子どもはグングン成長します。小学校に上がる前に十分な保護者との関りの時間を作ってあげると自然に親元を卒業し、広い世界に安心して飛び出すことでしょう。

生活発表会のお知らせ

11月園だよりでもお知らせしていますが、4月からのお子さんの成長をご覧ください。

詳細はメールで配信させていただきます。

一度に全てを配信しますと見逃しが想定されますので、時期を見計らい適宜送信させていただきます。配信したすべての事項は玄関先のホワイトボードに張り出しをしますので、ご確認ください。

すみれ組・あじさい組・よつば組はまだ全員が笑顔で舞台に立てませんので、後日、生活の一部を録画し、期間限定で配信させていただきます。発表会当日の様子も配信しますので、楽しみにしててください。

